
 

 
 
 
 

Diputados toparían en 8 mil mdp presupuesto para 
elección judicial 

 
El presupuesto que autorizaría la Cámara de Diputados al Instituto Nacional Electoral (INE) 
para la elección judicial toparía en 8 mil millones de pesos, aseguró la diputada Merilyn 
Gómez Pozos (Morena), presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública. 
 
La legisladora aseguró que el diálogo está abierto para platicar con la consejera presidenta 
del INE, con los consejeros y sus técnicos, para que haya una mesa real de trabajo para llegar 
a un acuerdo y ajustarse a ello. 
 
“Obviamente (los 13 mil 
millones que contemplaron) 
se nos hace excesivo haciendo 
una comparación con el 
proceso electoral que tuvimos 
en el 2024, que hay que 
recordar que fue el proceso 
más grande en la historia de 
México, que tuvo un costo por 
debajo de los 9 mil millones y 
por esa razón es que no parece 
que no es apropiada la 
cantidad del INE. 
 
Y honestamente tampoco vemos mucha seriedad en sus requerimientos cuando una 
primera cifra que mencionaron fue de 7 mil millones, lo cual nos parecía algo más razonable 
tratándose de que era abajo, del presupuesto de la elección de 2024, luego mencionaron 
una cifra de 11 mil millones y ahora la que conocemos que está por arriba de los 13 mil 
millones, si nos esperamos un poquito más, pues la cifra va a ir aumentando y aumentando, 
entonces no vemos seriedad en los requerimientos que están haciendo”, dijo Gómez Pozos. 
 
La presidenta de la Comisión señaló que están tomando como base el antecedente del 
proceso electoral pasado, que ha sido el más grande en la historia del país. 
 
La cifra, mencionó, “no se la sacaron de la manga”, sino que sacar adelante un proceso 
electoral como el de junio pasado tuvo un costo de 8 mil millones, les da un techo para sacar 
el cálculo “y por lo menos tendría que ser por debajo de esta cifra la elección de juzgadores”. 
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Cuestionada sobre la compensación por sobre carga de trabajo que presupuesto el INE para 
sacar adelante la elección, Gómez Pozos criticó que más de la mitad del presupuesto 
precautorio que está solicitando el Instituto está destinado para sueldos de quienes estarán 
encargados de la elección de juzgadores, lo cual consideró excesivo. 
 
Agregó que tampoco está descartado que se puede realizar una jornada digital, lo que 
implicaría todavía un menor gasto, pues hay una iniciativa presentada por el Partido del 
Trabajo (PT) para realizar de esta manera las jornadas electorales. 
 
https://www.24-horas.mx/2024/11/12/presupuesto-para-eleccion-judicial-estaria-topada-
a-8mmdp/  

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 
 13-11-24 LEGISLATIVO 

https://www.24-horas.mx/2024/11/12/presupuesto-para-eleccion-judicial-estaria-topada-a-8mmdp/
https://www.24-horas.mx/2024/11/12/presupuesto-para-eleccion-judicial-estaria-topada-a-8mmdp/

